
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
se informa que durante este período no se llevaron a cabo sanciones administrativas, por lo que no se generó 
información respecto a 


